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Abstract (en)
1. Wet-mop cover (1) for the floor cleaning and with a cover sheet (2), which consists of synthetic fibres, on the one upper surface possesses means
(3) for fastening to a holder and which for the remainder, particularly on the other lower surface as well as the rim (4), is occupied at least in part
by fringe-like material, characterized thereby, that the fringe-like material consists at least in part of natural fibres and that the fringe-like material is
combined of open yarn ends (7) and loops (6).

Abstract (de)
Der Feuchtwischbezug (1) für die Fußbodenreinigung besteht aus einem Deckblatt (2), das zumindest auf einer Fläche und am Rand (4) mit
fransenartigem Material besetzt ist. Es sollen die Vorteile von Bezügen aus Baumwolle und Bezügen aus Kunstfaser sowie die Vorteile offener
Garnenden und Schlingen als Fransenmaterial miteinander vereint werden. Erfindungsgemäß besteht das Deckblatt (2) aus Kunstfasern, die auch
mit Kunststoffen beschichtet sein können, und dessen fransenartiger Besatz zumindest teilweise aus Naturfasern. Ferner haben die Fransen im
mittleren Bereich der Deckblattfläche Schlingenform (61 und bestehen am umgebenden Rand aus offenen Garnenden (7).
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